

Fecha <b>04.12.2008</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## El asalto a la razón

Carlos Marín

### Gracia o castigo, el debate

Humberto Moreira, el gobernador que se ha expuesto a bailar en público lo mismo el regiomontano chúntaro (*tropirrock* ideado por El Gran Silencio) que la *Cumbia sobre el río* (de Celso Piña y su Ronda Bogotá), dice que en Coahuila ya no es debatible si debe aplicarse la pena de muerte, sino, en todo caso, las formas de ejecución.

Lo que habría que discutir, provoca, es tan sólo si a los peores criminales hay que fusilarlos, degollarlos o aplicarles el método "light" de la inyección letal.

No puede Moreira ignorar que su propuesta, avalada ya por el Congreso de Coahuila, no ha servido en ninguna parte del mundo para inhibir a los más peligrosos delincuentes.

Sabe también que ocho de cada diez mexicanos quieren lo mismo que se atrevió a destapar, y empiezan a salir del clóset otros políticos para que se debata el asunto.

Está bien: que se discuta (como la reforma petrolera o el aborto) lo que sostiene Moreira.

La opción de fondo está entre *castigar* a los criminales o concederles *la gracia* de que no paguen sus culpas y mueran impunes.

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

